

# Eisenmann spricht heute in der Tonhalle

Zu einer Vortrags- und Diskussionsveranstaltung mit der baden-württembergischen Kultusministerin Susanne Eisenmann lädt die CDU heute in das Foyer der Neuen Tonhalle in Villingen-Schwenningen.

## Schwarzwald-Baar-Kreis.

Eisenmann verantwortet seit vergangenem Jahr als Kultusministerin in Baden-Württemberg und in ihrer Rolle als Vorsitzende der Kultusministerkonferenz für das Jahr 2017 an entscheidender Stelle Inhalte und Qualität des Schulwesens. Erfolgreiche Schul- und Bildungspolitik entscheidet über die Zukunft des Landes. Schließlich ist Bildung der Rohstoff Deutschlands. Nach einer Eröffnung durch den Bundestagsabgeordneten Thorsten Frei wird Susanne Eisenmann sprechen und auf die vielen drängenden Fragen eingehen, die Deutschland und seine Bürger bewegen. Es ist eine Gelegenheit, um Landes- und Bundespolitik persönlich aus erster Hand zu erfahren. Die Veranstaltung findet im Vorfeld der Bundestagswahl am Sonntag statt.